

Louis bietet kevlarverstärkte Vanucci-Jeans

Der Motorradzubehör-Spezialist Louis vertreibt ab sofort kevlarverstärkte Jeanshosen von Vanucci. Die klassisch geschnittenen Denimhosen sind speziell für das Motorradfahren entwickelt und sollen durch ein Drittel Polyamid- und Aramidfasern Schutz bei Stürzen bieten. Die Hose ist in Bundweiten von 30 bis 40 und 32er sowie 36er Länge für 200 Euro zu bekommen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Kevlarverstärkte Vanucci Jeans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Louis



Kevlarverstärkte Vanucci Jeans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Louis



Kevlarverstärkte Vanucci Jeans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Louis
